

Tentang PT Asuransi Jiwa Indosurya Sukses (Indosurya Life)

PT Asuransi Jiwa Indosurya Sukses (Indosurya Life) bergerak dalam bidang asuransi jiwa dengan didukung oleh Tenaga Pemasar yang berpengalaman dan berkompeten di bidang perencanaan keuangan, produk-produk yang inovatif serta mengutamakan kepuasan nasabah. Indosurya Life saat ini memiliki 15 kantor pemasaran di beberapa kota di Indonesia yang siap memberikan solusi akan kebutuhan proteksi dan perencanaan keuangan Anda dan keluarga.

Sesuai dengan visi dan misinya, Indosurya Life berkomitmen untuk menjadi perusahaan asuransi jiwa terbaik dalam memberikan solusi perencanaan keuangan yang terpercaya dan unggul dalam layanannya.

Produk dan Layanan

Indosurya Life berkomitmen untuk menyediakan beragam produk yang komprehensif, dan senantiasa selalu berinovasi untuk menjadi perusahaan asuransi jiwa yang dapat memberikan layanan yang terbaik untuk nasabah. Produk-produk Indosurya Life dirancang untuk membantu nasabah dalam merencanakan keuangan, memberikan rasa aman karena terlindungi dan masa depan yang sejahtera.

Tentang Indosurya Group

Indosurya Life merupakan anak perusahaan Indosurya Group, kelompok usaha yang bergerak di sektor keuangan sejak tahun 1989. Indosurya Group memulai usahanya dari bisnis jasa keuangan yang berkembang hingga memiliki beberapa anak perusahaan yaitu PT Indosurya Asset Management (Pengelolaan Dana), PT Indosurya Bersinar Sekuritas (Sekuritas), PT Indosurya Inti Finance (Jasa Pembiayaan), Indosurya Life (Asuransi Jiwa), PT BPR Indosurya Daya Sukses dan PT BPR Indosurya Prima Persada yang bergerak dalam bidang Bank Perkreditan Rakyat (BPR).

Saat ini layanan keuangan Indosurya Group tersebar di berbagai kota di Indonesia seperti Jakarta, Surabaya, Bandung, Medan, Padang, Palembang, Solo dan Pekanbaru. Sebagai bagian dari pengembangan jaringan usahanya, Indosurya Group juga memiliki kantor perwakilan di Singapura.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

PT Asuransi Jiwa Indosurya Sukses
Indosurya Life Center Lantai 3, 5 dan 8
Jl. M.H. Thamrin Kav. 8-9, Jakarta 10230
Tel : (021) 31905609, Fax : (021) 31905553
www.indosuryalife.co.id

INDOSURYA PROTEKSI 510

Berikan kepastian dana bagi masa depan Anda.



Berikan kepastian dana bagi masa depan Anda & keluarga

Risiko dapat terjadi pada siapa pun, kapan pun dan dimana pun. Sudahkah Anda merencanakan keuangan keluarga yang dapat mengantisipasi risiko tersebut?

Indosurya Proteksi 510 merupakan produk asuransi jiwa dari Indosurya Life, yang memberikan perlindungan terhadap risiko meninggal dunia.

Melalui INDOSURYA PROTEKSI 510, Anda akan mendapatkan manfaat jangka panjang dengan pembayaran premi lebih pendek. Hanya dengan membayar premi selama 5 tahun, Anda akan menikmati Manfaat dan Perlindungan Asuransi selama 10 tahun.

Manfaat Dan Proteksi

1. Manfaat Tahapan

INDOSURYA PROTEKSI 510 memberikan Anda kepastian penyediaan dana bagi keluarga Anda. Total Manfaat Tahapan sebesar 150% dari Uang Pertanggungan Anda.

Manfaat Tahapan dibayarkan kepada Tertanggung/Ahli Waris pada akhir tahun ke-5 dan akhir tahun ke-10 polis, apabila Tertanggung hidup/meninggal dunia dalam Masa Pertanggungan Asuransi dan Polis masih aktif pada saat jatuh tempo pembayaran Manfaat Tahapan tersebut.

Akhir Tahun Polis	% Uang Pertanggungan (UP)
5	50% UP
10	100% UP

2. Manfaat Meninggal

Apabila Tertanggung meninggal dunia disebabkan karena sakit maupun kecelakaan dalam Masa Pertanggungan Asuransi Uang Pertanggungan akan dibayarkan 100% kepada Ahli Waris, mendapatkan manfaat pembebasan premi dan Manfaat Tahapan. Apabila Tertanggung meninggal dunia sebelum mencapai usia 5 (lima) tahun, maka berlaku ketentuan pembayaran Manfaat Meninggal sebagai berikut:

Usia Tertanggung Pada Saat Meninggal (Tahun)	Manfaat Meninggal Dunia yang dibayarkan (% UP)
1 atau kurang	20% UP
2	40% UP
3	60% UP
4	80% UP
5 atau lebih	100% UP

ILUSTRASI

Bapak Pintar saat ini berusia 30 tahun dan memiliki rencana untuk menambah perlindungan keuangan keluarga sebesar Rp300.000.000,- Bapak Pintar telah mengalokasikan dananya sebesar Rp84.420.000,-/tahun melalui produk INDOSURYA PROTEKSI 510 yang akan dibayarkan selama 5 tahun ke depan. Manfaat apa saja yang akan diterima Bapak Pintar sampai dengan usia 40 tahun?



Usia Masuk

INDOSURYA PROTEKSI 510 dapat dimiliki oleh siapa pun dalam rentang usia 18 – 85 tahun sebagai Pemegang Polis, atau usia 1 – 60 tahun sebagai Tertanggung.

Premi Asuransi

Pembayaran premi dilakukan secara berkala selama 5 tahun yang besarnya ditentukan berdasarkan usia dan besarnya Uang Pertanggungan.

Tata Cara Pengajuan Klaim

Pengajuan klaim Manfaat Meninggal harus disampaikan dalam waktu 90 hari kalender sejak Tertanggung meninggal dunia dengan melampirkan dokumen berikut:

1. Polis Asuransi Jiwa yang asli.
2. Formulir klaim Manfaat Meninggal yang disediakan oleh PT Asuransi Jiwa Indosurya Sukses. Pembayaran klaim dilakukan maksimum 30 hari sejak klaim disetujui.

Biaya-Biaya

1. Premi yang dibayarkan sudah termasuk biaya polis, biaya materai dan biaya administrasi lainnya.
2. Biaya pembatalan polis dalam masa Free Look sebesar Rp100.000,-

CATATAN PENTING

1. Brosur ini hanya memberikan informasi secara umum dan bukan merupakan kontrak. Ketentuan-ketentuan yang mengikat tertera di dalam Polis yang diterbitkan oleh Indosurya Life.
2. Calon nasabah asuransi wajib membaca dan memahami manfaat produk asuransi sebelum memutuskan untuk membeli polis asuransi.